

AZ

der Lüneburger Heide

für Stadt und Kreis Uelzen

SPORT

Mittwoch, 9. Juni 2010



Nahmen die Tour an die niederländische Grenze auf sich (von links): Regina Matthies, Maik Böse, Frederik Deppmeier, Henry Thiel, Max Rath.

Foto: Privat

Max Rath holt Sieg

Bad Bevenser Radsportler im Emsland aktiv

rema Dörpen. Mit einem Angebot von fünf Fahrern hat das Radsportteam des MTV Bad Bevensen beim fünften Lauf um den Weser-Ems-Pokal, der in Dörpen nahe der niederländischen Grenze ausgefahren wurde, teilgenommen.

Der Jüngste des Quintetts, Max Rath (10), ging gleich zweimal an den Start. Das Fette-Reifen-Rennen der neun bis zwölf Jahre alten Kinder über zwei Runden konnte er souverän für

sich entscheiden. Im anschließenden Rennen der Hobby-Kids über acht Runden hielt sich Rath wacker und belegte einen sehr guten vierten Rang. Frederik Deppmeier (14) konnte in dieser Klasse den Sieg einfahren.

Beim Hobby-Rennen starteten Regina Matthies (Platz 3./Frauen), Maik Böse (Platz 10./Männer) und Henry Thiel (Senioren), der im Endspurt auf der Zielgeraden am Ende Rang vier sicherte.